
Communiqué de l’ association les Ami-e-s de la prévalaye sur la voie des rivages

Notre association a pour objet  le développement durable intégré. Cela veut dire une coopération
associative  largement  acquise,  en amont de la décision politique.  Ce que prévoit  la  convention
Aarthus signée par la France.

Le phasage de travaux à la Prévalaye a été acté. Ils concernent l' aménagement de l' entrée d'une
voie des rivages, au départ de la rabine nord. Cette promenade de tourisme doux, de trois mètres de
large(voies couplées piétonne et cycliste), s' étirera de Cleunay jusqu'à Laillé. Elle s' inscrit dans un
vaste projet de revalorisation de la vallée de la Vilaine. A partir du quartier, sera séparément créée
une piste active pour rollers et skatebords débouchant sur un skatepark, à l' étang d' Apigné. Une
réunion de présentation de l’ agencement définitif s' est tenue, «à huis clos», alors que le chantier
avait débuté.
Nous déplorons:
-le  choix  de  réaliser  cette  piste  active  dans  l’  allée  cavalière(rabine  sud),  majestueux  vestige
historique et lieu de prédilection de salamandres(espèce protégée).
-d’ autres choix ailleurs qui entameront des terres de bonne qualité agronomique, et dénaturerons
des îlots de patrimoine rural et écologique(ex: lieu dit de Vieux-Ville).
-le manque de réelle concertation sur le choix des parcours, l’ absence de co-création du projet qui
demeure descendant. Nos avis n’ apportant que des modifications à la marge.
- cette vision paysagère qui met la nature au service d’ un aménagement de type urbain.
-l’ absence d’ invitation faite au Conseil Local de la Biodiversité pour émettre un avis argumenté et
public.
Nous  réaffirmons  que  la  Prévalaye  doit  devenir  un  bien  commun ,  lieu  d'  innovations  pour  la
transition,   tête  de  réseau  pédagogique,  initiant  la  reconquête  d'une  culture  conjuguée  des
biodiversités  sauvage et  cultivée.  Une gestion  pertinente  peut  nous permettre  de  bien  faire,  en
dépensant mieux et moins. C' est l' opportunité d' une vraie plus-value pour la ville de Rennes, en
ces temps où la  transition doit avancer à grands pas comme une réponse urgente au changement
climatique.

De nombreuses personnes sont sidérées par l'  arrivée des travaux, n'  ayant pas été informées ni
consultées dans leurs quartiers. Hélas! Aussi certains actes de dégradations ont été commis sur le
chantier de la Prévalaye. Les AdlP, qui ont toujours opté pour une coopération, condamnent ces
agissements. Nous vous invitons à exprimer votre point de vue dans un débat constructif.
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